第22回タウンミーティング H20.11.26 開催・武蔵野商工会館 閉 会 の あ い さ つ

(5) 閉会のあいさつ

【吉祥寺活性化協議会 本田拓夫 会長】

貴重なお時間いただきまして、ありがとうございました。もう1~2回やらないと、なかなか理解されない部分もあるかと思いますし、皆様が遠慮されていたこともあったのではないかと思いますが、商店街の人間は、あくまでも商業者でありながら人間でございます。人間のやることに関して、何の変わりはないつもりでおりますので、足りないところは一生懸命補っていきたいと思います。吉祥寺の商店街は、そう



いう商店街なんだということをご理解いただいて、吉祥寺は「住みたい街ナンバーワン」の 1つになっていることを感じていただければと思います。今日は本当にありがとうございま した。

【市長】



遅くまでお時間いただきまして、ありがとうございました。何となく皆様、意見を出し損ねたのではないでしょうか。おそらく、今日言われた以上に様々な課題を持っているかと思います。できればこの会に限らず、例えば、各商店会単位で膝をつき合わせる感じのほうが意見を出していただけるのではないかと感じました。呼んでいただければ、出前で市長がお伺いしますし、一緒に本田会長も行けると思いますので、ぜひそういう場を設けていただきたい

と思います。

吉祥寺というのは、武蔵野市にとっての大きな顔です。全国的には武蔵野市という名前より、吉祥寺という名前のほうが広まっていることもありますので、吉祥寺は元気でなければならないと思います。さまざまな課題はありますが、それを共有して乗り越えていこうという意気込みで、これからも吉祥寺のまちづくりにご協力いただきたいと思います。

本日はご参加いただきまして、ありがとうございました。吉祥寺活性化協議会の皆様、ありがとうございました。